

2020年 夏の交通安全運動

2020年7月13日(月)～7月22日(水)まで

ストップ・ザ・交通事故「めざせ 安全で安心な北海道」

●令和2年7月13日(月)⇒飲酒運転根絶の日

●令和2年7月13日(月)⇒統一行動日(セーフティコール)

○飲酒運転の根絶

悪質で重大な犯罪であるとの認識を持ち、二日酔い運転を含め、飲酒運転は絶対にやめましょう

○子供と高齢者の交通事故防止

子供の飛び出しや、高齢者の道路横断にも対応できる安全なスピードで運転しましょう

○スピードダウンと全席シートベルト着用

思いやりとゆずり合いの気持ちを持って、安全運転を心掛け、あおり運転など危険はしない

○バイク・自転車の交通事故防止

『自転車・バイク』の近くを通る場合、「はみ出してくるかも」、「大きく距離」をとりましょう

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

一時停止は、「3秒停止」

◇追突事故の根絶◇

☞ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！

☞ 停止時は、前車との距離を、1台分あげましょう

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

● そこに何があるのか、目で見て確認(屋根・シャッター・車・他)

● バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

朝7時 有料駐車場のゲートを突破、塀に衝突

酒の匂い 「警察に言わないでくれ…」と、逃走

酒気帯び運転で男逮捕、昨年、免許取り消し処分、『無免許運転』の疑いも

◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2020/7/8(水) 14:30

7日午前7時半ごろ、徳島県の市道で酒気を帯びて乗用車を運転した疑いで、男性(79)を現行犯逮捕した。現場近くの有料駐車場のゲートを突破し、民家のブロック塀に衝突する事故を起こした。目撃者が酒の匂いに気付いて通報しようとしたところ、「警察に言わないでくれ」と言って逃走を図った。昨年、運転免許の取り消し処分を受けており、無免許運転の疑いでも捜査している。

夜8時 歩行中の高齢女性が車にはねられ死亡

軽乗用車の男性、現行犯逮捕

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/7/8(水) 9:14

7日午後8時半ごろ、愛知県で歩行中の70～80代とみられる高齢女性が、軽乗用車にはねられ、その後、死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者(49)を現行犯逮捕し、原因を調べています。

蛇行運転や信号無視…集団暴走容疑4人逮捕

2020/7/7(火) 12:35

3日午前0時55分ごろ、広島県の路上で、バイク3台で道路いっぱいに広がって走行したり、蛇行運転や信号無視を繰り返したりした道交法違反(共同危険行為)の疑いで、無職少年(16)、高校3年男子2人=いずれも(17)、同2年男子(16)を6日までに逮捕した。4人とも容疑を認めている。